

# PlantaDoce.

Público

## La sanidad pública aumenta un 4% el gasto en medicamentos durante la pandemia

El importe acumulado del gasto de fármacos utilizados en los equipamientos sanitarios del Sistema Nacional de Salud ha superado los 5.000 millones de euros.

D. Punzano  
2 dic 2020 - 04:58



El coste del consumo de medicamentos se incrementa por la pandemia. El importe acumulado del gasto de fármacos utilizados en hospitales de la red pública del Sistema Nacional de Salud (SNS) aumentó hasta agosto un 4% respecto al mismo periodo de 2019, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

**Los datos reflejan que el coste del consumo de medicamentos en hospitales públicos ascendió hasta agosto a 5.086 millones de euros, frente a los 4.890 millones de euros registrados en los ocho primeros meses del año anterior.**

**En agosto la diferencia respecto al mismo periodo de 2019 incluso fue mayor y el gasto de fármacos en equipamientos sanitarios del SNS se elevó un 7%. Este importe alcanzó los 588 millones de euros en el octavo mes del año, mientras que en agosto del año**

---

# PlantaDoce.

---

anterior la cifra se situó en 550 millones de euros.

## **Asturias, La Rioja y Cataluña han reducido su gasto del consumo de medicamentos de los hospitales públicos**

Las comunidades autónomas que han incrementado más el coste del consumo de medicamentos en complejos de salud públicos en el acumulado hasta agosto fueron la Comunidad Valenciana, Galicia y Andalucía, con aumentos del 10,6%, 9,2% y 8,6%, respectivamente.

**Todas las regiones aumentaron su gasto de fármacos utilizados en hospitales de la red pública del SNS a excepción de Asturias, La Rioja y Cataluña, que lo disminuyeron un 4,6%, un 3,5% y un 2,7%, respectivamente.** Ceuta y Melilla también redujeron sus importes destinados a estos productos.

Por el contrario, **el número de envases de medicamentos consumidos en hospitales de la red pública del SNS disminuyeron.** En el acumulado hasta agosto, la cantidad de unidades de fármacos utilizados en equipamientos sanitarios públicos se situó en 44 millones, mientras que en el mismo periodo de 2019 la cifra fue de 47 millones.

**No obstante y a pesar de la caída del 5% del número de envases consumidos en hospitales públicos, la cifra repuntó un 2,4% en agosto.** En el octavo mes del año, la cantidad de unidades de fármacos utilizados en instalaciones sanitarias se elevó hasta 5,2 millones, 150.000 envases más respecto al mismo mes del año anterior.